



Étude suédoise : les enfants particulièrement touchés par la 5G

29 décembre 2023 de [Thomas Oysmüller](#)

Une étude continue d'enregistrer les symptômes d'enfants susceptibles d'être exposés aux rayonnements 5G.

Une étude du cas du Sud examine l'impact des tournées de téléphones portables 5G sur les enfants. La recherche appliquée par des pairs, publiée dans la revue [Annals of Clinical and Medical Case Reports](#), parle de graves problèmes de santé neurologiques tels que des maux de tête chroniques, de graves douleurs à l'estomac et de l'insomnie qui peuvent se développer à cause du rayonnement 5G.

Les symptômes ont continué

L'étude des deux chercheurs décrit la maladie de trois enfants et de leurs parents après leurs vacances dans une maison de vacances. La maison dispose de 125 mètres de radio avec des antennes 5G

supplémentaires. L'action du deuxième travail a été réalisée par les chercheurs plus tard sur le sujet en 2023.

Après que la famille ait quitté la maison de vacances, les symptômes ont de nouveau disparu. Votre maison actuelle dispose d'une antenne 5G. Le résumé de l'étude individuelle :

Les antennes radiofréquences (RF) pour la 5G sont installées sans serveur installé dans le Sud en 2019/2020, mais elles n'existent pas sur les effets des nouvelles radios 5G. Dans cinq rapports de cas publiés en 2023, nous avons décrit que des personnes vivantes ou travaillant à proximité de stations de base 5G avaient développé le syndrome des micro-ondes peu de temps après l'installation des stations de base. Dans ce nouveau rapport de cas, nous décrivons une famille auparavant en bonne santé composée d'un homme, d'une femme et de leurs trois enfants qui ont développé des symptômes du syndrome des micro-ondes après avoir vécu dans une résidence d'été à 125 mètres d'une tour de téléphonie cellulaire dotée d'antennes 5G. Les symptômes les plus graves chez les adultes étaient des problèmes de sommeil, des maux de tête, de la fatigue et des battements cardiaques irréguliers. Les enfants développent les problèmes de l'été, des diarrhées, des douleurs au ventre, des ruptures cutanées, des maux de tête et des symptômes émotionnels. Tous les symptômes sur l'écran et la santé de l'appareil sont rétablis lorsque la famille se déplace dans la maison dans un autre réseau sans stations de base 5G. Pendant la période où la famille de la maison et le séjour de la famille avant le mât. Les mesures ultimes en montagne ont un niveau de rayonnement compris entre 9 000 et 43 400 $\mu\text{W}/\text{m}^2$ à l'extérieur de la maison à la base de la station 5G, contre 2 500 $\mu\text{W}/\text{m}^2$ au maximum à l'intérieur. La maison dispose d'une station de base normale sans 5G proximité. Cependant, le niveau de rayonnement était probablement plus élevé pendant leur séjour car il y avait plus d'utilisateurs de téléphones portables dans cette zone de résidence d'été. Le rapport du cas est cohérent avec les résultats de nos rapports précédents sur le cas selon lesquels la 5G a rapidement causé des problèmes de santé de l'appareil et que l'élimination ou la réduction de l'exposition à la 5G a été rétablie à la normale.

Lennart Hardell, l'un des auteurs de l'étude et scientifique du premier plan dans le domaine du risque de cancer et de radiation, a déclaré [*dans Defender*](#) :

« C'est lié à la médecine que les enfants sont aussi sensibles aux substances toxiques que les adultes. Ils ont également une espérance de vie plus longue, de sorte que des problèmes de santé chroniques peuvent se développer sur une période plus longue. »

Pour l'étude sur les maisons de vacances, il a été demandé aux familles en vacances de remplir un questionnaire après leur visite sur les symptômes dont elles et leurs enfants souffraient pendant leurs vacances. Il leur a été demandé d'évaluer la gravité de chaque symptôme sur une échelle d'un à dix. Les trois enfants, âgés de quatre, six et huit ans, ont signalé des troubles du sommeil et des symptômes émotionnels tels que « irritabilité » et « émotions », tous les cours du niveau 10, le niveau le plus élevé.

"Deux des enfants ont souffert de diarrhée, de douleurs abdominales et de maux de tête notés entre 8 et 3 sur l'échelle de gravité", indique l'étude. L'enfant, âgé de 6 ans, qui n'a ni douleur abdominale ni diarrhée, développe des éruptions cutanées de classe 8 sur la gravité.

Mona Nilsson, auteur de l'étude et directrice de la Fondation suédoise de protection contre les radiations, a déclaré qu'elle a trouvé les résultats "très inquiétants" et a ajouté que les enfants de cet âge ne devraient pas encore souffrir de tels symptômes, même s'ils en souffrent de plus en plus.

Le problème de la 5G, c'est qu'il s'agit d'un « nouvel appareil » et qu'elle n'existe qu'après plusieurs années de recherche sur ses effets. L'État suscite également peu d'intérêt. Hardell a déclaré que les régulateurs du gouvernement ont accès au secteur des télécommunications et à l'approbation de la technologie sans avoir à se soucier de tout ce qui est sûr. » Une idée qui peut être reconnue après l'approbation rapide des substances en ARNm.

Pour Miriam Eckenfels-Garcia, directrice du programme de rayonnement électrique et sans la Défense de la Santé des Enfants (CHD), *le déploiement de la 5G est aussi un exemple de finance et d'industrie internationale qui est important pour la protection du système de santé de nos enfants* ».

Elle commente en outre l'étude suédoise :

« Comme dans cette étude de cas, nous constatons les impacts négatifs de cette technologie sur la santé, et plutôt que d'appliquer le principe de précaution jusqu'à ce que nous puissions déterminer l'étendue complète des impacts sur la santé et l'Environnement, nos agences gouvernementales – captives de l'industrie – autorisent la 5G. à installer partout. »

L'image « [Antenne 5G avec les arbres et les bâtiments en arrière-plan](#) » d' [Ivan Radic](#) est sous licence [CC BY 2.0](#) .